



Mayo 15, 2017

La compulsa de precios lleva el número 01/2017 y ya fue publicada en el Boletín Oficial de la Nación. El presupuesto oficial supera los 18 millones de pesos y las ofertas se conocerán el 16 de junio.

hoy, lunes 15 de mayo, se abrirá la licitación pública nacional 01/2017 para la obra de ampliación -en su segunda etapa- de la Escuela Primaria N° 314 de Rincón de los Sauces. Los trabajos cuentan con un presupuesto oficial de poco más de 18 millones de pesos y un plazo de ejecución de un año.

El gobernador Omar Gutiérrez aseguró que esta obra 'es un esfuerzo conjunto de integración que demuestra las ganas de trabajar en equipo que tenemos, para garantizar de este modo el porvenir, el futuro y el desarrollo de la calidad de vida de los neuquinos'.

'El porvenir se fortalece de la mano de la educación, los alimentos y la energía. Esta nueva obra forma parte de un programa de trabajo que venimos ejecutando desde el año pasado y que continuamos este año', aseguró el mandatario.

La apertura de la licitación fue publicada en el Boletín Oficial de la Nación y las empresas constructoras interesadas podrán retirar los pliegos de la compulsa a partir del mismo lunes, en la oficina de Contrataciones de la Unidad Provincial de Enlace y Ejecución de Proyectos con Financiamiento Externo (Upefe), ubicada en Santiago del Estero 456 de esta capital.

Exactamente el presupuesto oficial es de 18.307.715,53 pesos. La recepción de ofertas caducará el 16 de junio, a las 10, en la Tesorería de la Upefe, sita en Carlos H. Rodríguez 421, segundo piso de la ciudad de Neuquén. Allí mismo se realizará la apertura de sobres una hora más tarde, a partir de las 11. Las empresas adjudicatarias tendrán 365 días corridos para terminar la ampliación de la Escuela N° 314.

En abril de 2016 el gobierno de la provincia, a través de la subsecretaría de Obras Públicas, concretó la primera etapa de la ampliación de la Escuela Primaria 314, consistente en dos nuevas aulas y los pasillos de circulación correspondientes. Estas tareas totalizaron 157,5 metros cuadrados nuevos que se sumaron al establecimiento.

Información extraída de Neuquén Informa